

# EN DEFENSA DE LA INSTITUCIONALIDAD DEMOCRÁTICA Y CONTRA LA CORRUPCIÓN

La consolidación de nuestra democracia requiere del respeto al equilibrio de poderes y a la independencia de los órganos responsables de la administración de justicia. En este contexto, el Perú demanda esfuerzos sostenidos en contra de la corrupción y de la impunidad.

Por ello, respaldamos la autonomía de los fiscales y jueces y la continuidad de la labor del Fiscal de la Nación Pablo Sánchez. Consideramos que su eventual destitución por parte del Congreso de la República afectaría gravemente el Estado de Derecho y produciría un retroceso en la investigación de los casos de corrupción incrementando la indignación de la población.

Llamamos a los partidos políticos, a todos los gremios empresariales, profesionales y sindicales, a las diversas organizaciones de la sociedad civil y a la ciudadanía en general a expresarse y actuar en defensa de la institucionalidad democrática y contra la corrupción.

Lima, 27 de noviembre de 2017

